

1.4.1. Caso Red No. 1: Durante el proceso de selección, encontramos dos empresas en reestructuración económica que cumplían con las condiciones para ingresar al programa, como es el cumplimiento del plan de pagos que habían establecido con el Gobierno, de su capacidad de inversión y de su proyección futura.

Ambas empresas permanecieron durante todo el proceso de conformación de la Red manteniendo un alto interés y compromisos en el proyecto. Pasados los catorce meses de conformación de la Red, una de las empresas fue cerrada, por lo cual tuvo que retirarse de la Red. La segunda empresa pudo permanecer dos años, hasta que finalmente se retiró por motivos diferentes a los de la primera empresa.

Solución:

No hemos encontrado una situación exitosa trabajando con este tipo de empresas.

Conclusión:

Es conveniente no incluir empresas en esta situación, dada su delicada situación financiera.